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GOTTFRIED-KELLER-GYMNASIUM 
Ganztagsgymnasium – Berlin Charlottenburg – [Nr. 04Y04] 
Olbersstraße 38 – 10589 Berlin – Telefon: 030/9029 27310 
 

Protokoll der 
6. Sitzung der SV am 6. Mai 2019, 2. und 3. Stunde (Aula) 

 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
Vorsitz: Damon Ziebarth 
 
Tagesordnung 

1. Begrüßung und Vorwort 
2. Thementag (abgesagt) 
3. Wasserspender 
4. Berlins Klassensprecher des Jahres 
5. Projekttage 
6. Recycling-/ Pfandboxen 
7. Beachvolleyballturnier 
8. Kinoabend 
9. Grüner Heinrich 
10. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung und Vorwort 
 

2. Thementag (abgesagt) 
Der Thementag musste aufgrund organisatorischer Schwierigkeiten abgesagt werden. 
Aufgrund fester Projekt-/Workshopzeiten gestaltete es sich schwierig, unterschiedliche 
externe Organisatoren für feste Zeitschienen jahrgangsübergreifend zu organisieren. 
 

3. Wasserspender 
Der Aufbau des Wasserspenders verzögert sich leider. Er wird voraussichtlich zum Ende 
dieses Schuljahres aufgestellt. 
 

4. Berlins Klassensprecher des Jahres 
Seit letztem Jahr können sich Klassensprecher*innen der Jahrgänge 7 bis 10 der Wahl des/ 
der Klassensprecher*in des Jahres stellen. Für das Gottfried-Keller-Gymnasium bewerben 
sich Petar und Lisa. 
 

5. Projekttage 
Es werden Projektvorschläge für die kommenden Projekttage gesammelt: 
Klimawandel, Veganismus, politischer Aktivismus, Sport als Verbindungsmöglichkeit, 
Aufklärung/ Sexualität, Gender, Diskriminierung, Ernährung, Modedesign, Upcycling, Film 
und Fernsehen, Berliner Subkulturen, Drogenmissbrauch, Erste Hilfe. 
Leen möchte das Modedesign-Projekt leiten und Tim, Malte und Lucio übernehmen die 
Leitung des Berliner Subkulturen-Projekts. 
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6. Recycling-/ Pfandboxen 
In der Projektwoche sollen Pfandboxen gestaltet werden, die im Schulgebäude aufgestellt 
werden. Es soll verhindert werden, dass (Glas-)Pfandflaschen unrecycled im normalen 
Hausmüll landen. Tuana erklärt sich bereit, das Projekt zu organisieren und mitzuleiten. 
 

7. Beachvolleyballturnier 
Frau Hocke  möchte ein Beachvolleyballturnier auf Scharffenberg organisieren. Der Plan 
erhält großen Zuspruch von der SV. 
 

8. Kinoabend 
Organisatorische Absprachen für den nächsten Kinoabend werden besprochen. Es wird 
einen Vorverkauf geben. Die Karten werden von Lisa, Nelly, Rosalie, Mahmoud, Emily, Leyla, 
Damon und Meira in den Hofpausen verkauft. Am Abend selbst helfen neben Meira, Malte, 
Damon, Filip und Janik noch Paulina, Rosa, Nelly, Lisa und Nils. 
 

9. Grüner Heinrich 
Die Schüler*innen, Freunde, Eltern, Familie sind herzlich zur Preisverleihung des Grünen 
Heinrich 2019 am Freitag, 10.05. um 18.30 Uhr in unserer Aula eingeladen. 
 

10. Verschiedenes 
Mitglieder der SV äußern ihre Wünsche bezüglich eines gemeinsamen Fußballturniers und 
eines Oberstufenraums. 
Damon informiert über eine kommende Stundenplan-App, die momentan erprobt wird. 
Lucio wünscht eine gendergerechtere Sprache. Er informiert außerdem über sein Anti-
Homophobie-Projekt, für welches er Stände, Plakate und Flyer organisieren möchte. 
Damon erinnert daran, dass die Jahrgänge die Möglichkeit haben, Stufentreffen zu 
organisieren. 
Dalina informiert über die Aufgaben der Schulsanitäter und ihren Wunsch, einen erste-Hilfe-
Raum einzurichten. 
Damon bittet um Helfer aus dem 11. Jahrgang zum Auf- und Abbau für die Abiturverleihung 
am Freitag, 7. Juni. 

 

 

Protokoll: Meira Exl 

 


